Agregar a favoritos

Buscar

Edición del Viernes, 23-Nov-12

EDICIÓN EL FARO DE CEUTA EL FARO DE MELILLA FORO FARO MULTIMEDIA BLOGS SERVICIOS ESPECIALES

ESTAS EN: EL FARO DE CEUTA » POLÍTICA » DEFENSA CEDERÁ PARTE DEL HOSPITAL MILITAR

# Defensa cederá parte del Hospital Militar

Jueves, 22 de Noviembre de 2012 13:56 , Luis Manuel





jorge arbona La reunión se produjo en la rotonda del Palacio autonómico.

La instalación de la Facultad de Ciencias de la Salud en el Hospital Militar parece que se ha desbloqueado de manera definitiva tras la entrevista que mantuvo en la jornada de ayer el presidente de la Ciudad Autónoma Juan Vivas, con el teniente general Eduardo Zamarripa, director general de Infraestructuras del Ministerio de Defensa, quien durante los últimos días ha estado realizando una visita oficial a nuestra ciudad, de manera especial a los acuartelamientos militares que se encuentran en estos momentos en desuso.

Según manifestó en la jomada de ayer el presidente de la Ciudad Autónoma, la misma Ciudad Autónoma siempre ha apostado por este traslado de la Facultad al

antigua Hospital Militar al considerar que es un espacio óptimo para cumplir con los objetivos de la instalación de determinados servicios. Desde su propio punto de vista incluso también le vendría bien a la actual Clínica Militar, debido a que la Facultad entra dentro de la propia estructura clínica.

Desde el Ministerio de Defensa se ha indicado que se realizaría una cesión demanial y que se exigiría un canon que desde luego no será un factor que podría poner en peligro la instalación de la Facultad en el espacio que le sea cedido dentro del Hospital Militar.

Por lo visto, la misma cesión demanial era ya una de las soluciones que se barajaba, porque no es un tema en el que se viene trabajando desde hace poco, sino que incluso ya se planteó en la entrevista que el presidente Vivas tuvo hace tres semanas con el secretario de Estado de Defensa. Ello le había dado la oportunidad al presidente de la Ciudad de plantearle al rector de la Universidad de Granada que se había abierto esta puerta y que éste le había comentado que le parecía una buena solución a la que no se opondrían en ningún momento, ya que la misma Universidad tiene otras instalaciones que está ocupando con esta misma solución jurídica. Y llegado a este punto el mismo presidente indicó que siempre había encontrado muy buena predisposición por parte del rector y que el mismo es magnifico para los intereses de Ceuta.

En cuanto al pago del mismo canon, el jefe del ejecutivo incidió en que la Ciudad colaborará en el mantenimiento de las instalaciones conjuntas que se vayan a ceder y que por supuesto la imposición del mismo era una cuestión lógica porque es un imperativo que exige la propia legislación, aunque confía en que la cifra que se establezca por parte del Ministerio de Defensa sea lógica.

### Flecos

Ahora como es lógico deberán cerrarse todos los flecos de esta cesión, así como cual será la zona exacta que se utilizaría para la Facultad de Ciencias de la Salud y donde ya deberá intervenir de manera más importante la propia Universidad granadina.

Se inicia ahora un proceso a tres bandos con participación del Ministerio de Defensa, la Universidad de Granada y la Ciudad Autónoma de Ceuta.

De esta manera, el edificio donde actualmente se encuentra la UNED que, en un principio, iba a ser destinado a la Facultad de Ciencias de la Saluda ahora quedará libre para un nuevo equipamiento educativo, una vez que el centro asociado vaya con sus instalaciones hasta el nuevo campus universitario, a partir del mes de junio.

Destacar que cuando ya se habló de este traslado se comenzó a barajar la posibilidad que fuera la Escuela Oficial de Idiomas la que se trasladará a las dependencias de la UNED, dado que este edificio no tiene posibilidad de poder ser reconvertido en un centro de otras características.

Creación de un grupo de trabajo



CIUDAD AUTÓNOMA DE CEUTA





En la reunión que el presidente Vivas tuvo hace unas semanas con el secretario de Estado de Defensa ya se decidió la creación de un grupo de trabajo que debería abordar toda la problemática relacionado con la necesidad que tiene la Ciudad Autónoma de instalaciones militares que se encuentran actualmente en desuso. Pues bien, en la reunión que se celebró en la jornada de ayer en la rotonda del Palacio Autonómico con la participación de los diferentes equipos tanto del Gobierno como de la Dirección General de Infraestructuras se perfiló ya el propio grupo de trabajo y además los componentes que iban a formar parte del mismo.

Con posterioridad el presidente Vivas quiso dejar bien claro que los objetivos que se marcan ahora es la identificación de todos los solares y edificios que se necesitan por parte de la Ciudad Autónoma para la realización de los diversos planteamientos, y donde formará parte también el mismo Plan General de Ordenación Urbana que según los cálculos del mismo jefe del ejecutivo no estará en vigor de manera definitiva hasta mediados del año 2014. Por ello entendía que había tiempo más que suficiente para cerrar todos estos aspectos donde se conjugarán los intereses de las dos administraciones. Si quiso señalar de manera clara que la única manera de avanzar es con el mantenimiento de la lealtad entre las administraciones públicas, de manera independiente a cualquier posible interés. Por ello reflejó que la Ciudad Autónoma estaba participando en estas negociaciones con el Ministerio de Defensa con una lealtad absoluta, entendiendo que desde el otro lado también existe el convencimiento de no frenar en absoluto, sino todo lo contrario, el crecimiento en todos los niveles de Ceuta y os ceutíes.

Publicidad Google

Novedades en los blogs

### **EL PARCHE CONTRA LA OUIEBRA**

#### Por Carmen Echarri

Plan de Empleo. Las listas con los nombres de las personas que han sido seleccionadas para ocupar un puesto de trabajo d

Leer Más...

### LA CORRUPCIÓN NO PAGA **EN LAS URNAS**

#### Por Colaboradores

Hoy publicamos las listas del Tengo para mí que aciertan quienes piensan que CiU no pagará un precio en las urnas por el escándalo de las cuentas que supuestamente tendrían en Suiz

Leer Más...

**APUNTES DEL MIEDO Por Germinal Castillo** HABLÓ EL GOBERNADOR Por Colaboradores UNA HUELGA GENERAL "PICHICHANGA" Por Carlos Folch **DISTINTOS OBJETIVOS Por Carmen Echarri** 



# **f** 8 **e** 0 **c y** Me gusta 2

# **Añadir Comentario:**



(máximo 1000 caracteres) Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las consecuencias derivadas de ellos pueden ser pasibles de las sanciones legales que correspondan. Aquel usuario que incluya en sus mensajes algún comentario que viole el reglamento será eliminado e inhabilitado para volver

Acepto el Reglamento





# SERVICIOS A **PROMOTORAS INMOBILIARIAS**

## Estudiar en el extranjero

Información sobre universidades de todo el mundo Entra e informate Gestión anuncios 🕞

Publicidad Google